

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711183 - MUHAMMAD HIFZHAN ADHA FIRDAUS

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	IC dan komunikasi cukup baik Prosedur pemeriksaan tidak lengkap dan kurang tepat. Deskripsikan GAIT, inspeksi, vaskular, nilai move dengan goniometer. Belum cuci tangan. Belajar lagi ya.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	ic baik, inspeksi dan palpasi baik, belum melaporkan hasil trofi, cara pengukuran tidak tepat, kekuatan otot tanagn bakn perintah soal. anad memriksa tonus kkai tapi itu tidaka da perintah di soal. kkeuatan otot tungkai belum diperisak tonus lengan belum diperiksa arm drpping ets belum dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan sudah sesuai, perhatikan tes pantulan cahaya di tengah pupil dan tes konvergensi, pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata ya, terimakasih
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent dengan baik // Belum melakukan persiapan pasien dan alat// next harus mempersiapkan alat yang dibutuhkan sesuai kasus yang di osce kan ya mas // Mas, jangan lupa identifikasi terlebih dahulu untuk bau nya apa ya sebelum melakukan pemeriksaan // Pasien diminta untuk membau di kedua sisi hidung terlebih dahulu menggunakan 1 bau yang sama baru berganti bau yang // Pemeriksaan sensorik nervus cranialis VII sudah dilakukan dengan baik // Pemeriksaan Motorik Nervus XI belum dilakukan // Pemeriksaan Motorik Nervus Cranialis VII belum dilakukan // Mas, tenang saja, jangan gugup, perbanyak latihan dan belajar lagi ya, fokus. Semangat mas
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cara fiksasi saat px achiles reflek awalnya tepat tp selanjutnya kurang tepat sehingga susah muncul//hanya melakukan sensibilitas raba C6 tdk L5 dan sepertinya msh bingung utk sensibilitas nyeri yaa sehingga tdk dilakukan...belajar lagi ya,,ohya saat sensibilitas jg harus menanyakan rasa nya kanan dan kiri apakah sama atau tidak?
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : persiapan pasien dan alat cukup Px Segmen anterior : px palpebra dan silia, interpretasikan apa yang dilihat ya, adakah tanda peradangan, benjolan, bagaimana pertumbuhan bola mata dsb, px konjungtiva bisa diinterpretasikan ya, px sklera tadi terlewat, px kornea kurang lengkap, dipelajari lagi ya penggunaan keratoskop placido dan interpretasi nya, pemeriksaan yang tadi dilakukan kurang tepat. px COA, iris, terlewat dan interpretasi tidak disampaikan, refleks pupil oke, px lensa kurang lengkap, shadow test belum dilakukan, Komunikasi : IC cukup, diperhatikan lagi ya, intruksi ke pasien harus jelas ya, Profesionalisme : overall masih perlu banyak belajar ya, mungkin tadi beberapa ngeblank sehingga pemeriksaan yang dilakukan kurang runtut dan banyak sekali yang kurang atau terlewat. beberapa pemeriksaan yang tidak perlu juga jadi dilakukan (segmen psoterior). Dipelajari kembali penggunaan alat2 bantu untuk melakukan pemeriksaan. semangat yaa
Pemeriksaan Visus	sudah cuci tangan awal - belum menyiapkan alat yg digunakan - hitung jari bukan angka berapa tapi ada berapa jari - lambaian tangan sebaiknya jarak 30 cm - px cahaya oke - teknik px visus OS benar - sudah menyampaikan hasil px OD OS dan interpretasi oke
Pemeriksaan Vital Sign	pasang manset: selang harus di folar. waktu habis, belum sempat edukasi, menilai hasil pemeriksaan dan cuci tangan

Universal Precaution	perbaiki teknik scrubbing nya ya, terutama cara menggosoknya, cara pegang scrubnya.. kemudian perhatiakn saat mengeringkan tangan dengan menggunakan handuk, pastikan sekali jalan dari tangan ke siku ya(tidak boleh bolak ballik) . perbaiki teknik glovingnya. hati2 saat melepaskan gown, sentuh bagian luarnya aja, bagian dalam ga usah disentuh2 ya. sarung tangan setelah dipakai lsg dibuang ke sampah medis aja ga usah direndam 5menit di chlorin
-------------------------	--